

PERFIL PROFESORADO EXTERNO EXPERTO/PROFESIONAL

Código Profesor: 329391

Amplia experiencia como psicóloga clínica de la Unidad de Salud Mental Infanto-Juvenil perteneciente a la Unidad de Gestión Clínica en Salud Mental del Hospital Universitario Puerta del Mar de Cádiz desde 1989. Junto a esto, está acreditada por la Agencia de Calidad Sanitaria de Andalucía con el Nivel de Experto, y como Profesora Colaboradora (ANECA).

Experiencia en la formación relacionada con maltrato infantil y abuso sexual. Además, es autora de diversas publicaciones en revistas científicas sobre este tema.

Código Profesor: 65859

Psicóloga sanitaria responsable de la Unidad de Trastornos de la conducta Alimentaria del Hospital La Salud en Cádiz y atención en Centro de Psicología CARMA (Sevilla). Licenciada en Psicología por la Universidad de Sevilla (1993-1998), además de poseer formación como equipo de Supervisión en Psicoterapia y Tratamiento de los Trastornos Alimentarios, título especialista en TCA desde el año 2000 (ISEP) en Barcelona.

Psicóloga de la Unidad de Trastornos de la Conducta Alimentaria del Servicio de Psiquiatría de la Unidad Sanitaria y Universitaria Hospital de Bellvitge (Hospitalet de Llobregat) hasta 2002.

Miembro de la [Societat Catalana de Recerca i Teràpia del Comportament \(SCRITC\)](#).

Terapeuta EMDR (Eye Movement Desensitization and Reprocessing) acreditada para adultos y niños.

Código Profesor: 12194

Psicólogo y Director del Centro de Tratamiento Ambulatorio de Adicciones de Cádiz (Servicio Provincial de Drogodependencias) desde el año 2002 y 2014 respectivamente.

Experto en drogodependencias. Psicólogo General Sanitario.

Experiencia en el campo de las adicciones desde el año 1999.

Experiencia en programas de inserción laboral para drogodependientes.

Código Profesor: 426095

Psicólogo sanitario del Equipo de Atención Psicosocial para pacientes al final de la vida y sus familiares, desarrollando la actividad en el Hospital Universitario Puerta del Mar de Cádiz, Hospital de San Carlos, Hospital Universitario de Jerez de la Frontera, dentro de las Unidades de Cuidados Paliativos de dichos hospitales y del Equipo de Soporte Domiciliario Paliativo desde el año 2009.

Además, es psicólogo referente del Equipo de Atención Integral a la ELA del Hospital Universitario Puerta del Mar desde el año 2012 hasta la actualidad.

Profesor colaborador del Máster en Cuidados Paliativos online de la Editorial médica Panamericana y por la Universidad Lasalle, y autor del capítulo "Abordaje psicológico al paciente y a su familia en el final de la vida" en el manual "Tratado de cuidados paliativos" de la mencionada editorial.

Código Profesor: 426094

Psicóloga Especialista en Psicología Clínica. Acreditación profesional de Psicóloga Experta en Psicología Forense. Certificados Europsy (Clinical and health) y (Especialista en Psicoterapia), Especialista Europea en Psicoterapia (EFPA).

Ejercicio libre de la profesión desde 1994 y dirección de Cedipsyre, Centro Psicológico y de Formación además de socia fundadora de Psico Iuris, Equipo de Peritación Psicológica.

Responsable de Gepf Cádiz, Grupo de Evaluación Psicológica del Colegio de Psicología de Cádiz.

Vocal de la División de Psicología Jurídica del Consejo General de la Psicología.

Miembro de la SEPJF (Sociedad Española de Psicología Jurídica y Forense).

Docente de cursos de posgrado, congresos y jornadas en psicología forense.

Miembro del Listado de peritos del Colegio de Psicología de Andalucía Occidental.

Coordinadora de parentalidad. Docente de posgrado del Experto en Coordinación de parentalidad organizado por la FUECA, UCA y Copao (2020-2021).

Experiencia profesional como FEA Psicología Clínica en la USMC de Cádiz y San Fernando. Experiencia profesional como FEA Psicología Clínica en la Unidad de Atención Infantil Temprana.

www.cedipsyre.com

Código Profesor: 418475

Psicólogo Especialista en Psicología Clínica y Psicoterapeuta acreditado por la Federación Española de Asociaciones de Psicoterapeutas.

Supervisor Docente en Terapia Familiar acreditado por la Asociación Andaluza de Terapia Familiar y Sistemas Humanos (AATFSH).

Formado en terapias de corte Humanistas y en Terapia Cognitivo Conductual.

Psicólogo en los Equipos de Tratamiento Familiar de los Servicios Sociales del Ayuntamiento de Cádiz.

Más de 30 años de experiencia en contextos públicos y en el ejercicio privado de la psicoterapia.

Es un terapeuta práctico, experimentado en el trato con personas y familias que se enfrentan a múltiples dificultades y problemas.

Código Profesor: 83142

Licenciado en Psicología por la Universidad de Sevilla en 1997. Máster en Atención Temprana.

Psicólogo del CAIT Ángel de la Guarda – AFANAS San Fernando desde 2003.

Director Técnico del Máster de Atención Temprana de la UCA. Profesor en Máster de Contextos de Riesgo de la UCA, Máster de Atención Temprana de la UCA y Máster de Psicología General Sanitaria de la UCA. Director de Trabajo Fin Master en Máster de Atención Temprana de la UCA y Máster de Neuropsicología Clínica de UNIR.

Conferenciante en diferentes Congresos sobre Autismo, TDAH y otros trastornos del neurodesarrollo.

Código Profesor: 170445

Psicólogo-psicoterapeuta experto en Psicología afirmativa LGTBIQAP+, Trauma, Trastornos Alimentarios y Trastorno Límite de personalidad.

Docente en entidades públicas y privadas.

Codirector del Observatorio Andaluz de las diversidades sexogenéricas, salud y ciudadanía (DIVERSACI).

Consultor en el desarrollo de proyectos en materia de Diversidad Sexual y de Género. Formación avanzada en Análisis transaccional y terapia EMDR.

Máster terapia sensoriomotriz.

Comité de dirección del I Congreso Internacional de Diversidad Sexual y Género en la Psicología y III Congreso Internacional de Diversidad Sexual y Género en la Educación, la Filología y las Artes. Universidad de Cádiz. (2023).

Psicólogo en evaluación forense y tratamiento psicológico a menores víctimas de abuso sexual.

Tutor prácticas del Máster Psicología General Sanitaria: Universidad de Málaga, UNIR, Universidad Internacional de Murcia, Universidad Oberta de Cataluña y Universidad de País Vasco.

www.cristobalriverapsicologo.com

Código Profesor: 426086

Psicólogo Clínico. Jefe de Sección de la Unidad de Rehabilitación de Salud Mental (URSM) del HUPR. Tutor de Psicólogos/as Interno Residentes.

Amplia experiencia profesional en el abordaje de los pacientes con Trastorno Mental Grave.

Investigador principal del grupo GIRESMO (INIBICA IN 55).

Docente en el Grado de Enfermería de la UCA (1999-2003).

Docente en cursos/ponencias nacionales e internacionales sobre diferentes aspectos del abordaje de la psicosis.

Autor de varias publicaciones en el área de la neurocognición en los trastornos del espectro psicótico.

Código Profesor: 515172

Licenciado en Psicología. Especialidad Psicología Clínica. Postgrado en Neuropsicología Clínica. Especialista en Neuropsicología de las Enfermedades Neurodegenerativas (Euroinnova Formación). Habilitado como psicólogo general sanitario.

Actualmente desarrolla su profesión como Técnico-Asesor de la Confederación Andaluza de Alzheimer y como director de EADEN -Escuela Andaluza de Enfermedades Neurodegenerativas- (desde enero 2023).

Ha estado 25 años en AFA VITAE San Fernando, dirigiendo los talleres de Estimulación Cognitiva, el Centro de Día y el Centro Residencial “Dolores Castañeda”.

También ha sido el coordinador del Plan Andaluz de Alzheimer (de 2002 a 2010) y director técnico de la Confederación Andaluza de Alzheimer y de la Federación Provincial de Alzheimer de Cádiz.

Amplia experiencia docente (Bellavista Care Day Center -Gibraltar Health Authority-, Ministerio de la Mujer y Poblaciones Vulnerables, Dirección General de la Familia y Comunidad -Gobierno de Perú-, RICOTEC -Red Intergubernamental Iberoamericana para el desarrollo de políticas de atención a personas mayores y discapacidad-, Fundación IAVANTE, IAAP -Instituto Andaluz de Administración Pública-, EASP -Escuela Andaluza de Salud Pública-, Consejerías de Salud e Igualdad de la Junta de Andalucía, Master Universitario en “Intervención a Personas con Enfermedad de Alzheimer” -curso académico 2012/2013 hasta la actualidad-, Colegio Oficial de Psicología -Cádiz y Sevilla-, Fundación Caixa, “un cuidador, dos vidas”, Confederación Española de Alzheimer -CEAFA-, PROINCA Formación, Universidad Pablo de Olavide -UPO-, etc.) e investigadora, colaborando en diferentes publicaciones científicas y protocolos de atención.

Código Profesor: 426081

Licenciada en Psicología (Universidad de Sevilla). Máster en Atención temprana.

Psicóloga en el Centro de Atención Infantil Temprana “Ángel de la Guarda” y en el Centro Logopedagógico “Ángel de la Guarda” (AFANAS – San Fernando), realizando labores de valoración y tratamiento de niños y adolescentes (de 0 a 16 años) con diversos Trastornos del Desarrollo: Trastornos del Espectro Autista, TDA-H, Trastornos de Conducta, Síndromes Cromosómicos, Parálisis Cerebral Infantil, entre otros (desde 2014). Coordinadora técnica del Centro de Atención Temprana “Ángel de la Guarda” desde 2016 hasta la actualidad.

Habilitación sanitaria por la Consejería de Igualdad, Salud y Políticas Sociales desde julio de 2015.

Curso de Neuropsicología Clínica. Universidad de Nebrija (2023). Curso de Actualización y Perfeccionamiento en AT y TEA. Federación Autismo Andalucía (2018).

Directora/Coordinadora y Docente del Máster de Atención Temprana de la Universidad de Cádiz (2016 – actualidad). Directora TFE del Máster en Neuropsicología Clínica en la UNIR. Curso 2024/25.

Docente en Master Universitario Oficial en Psicología General Sanitaria en la Universidad de Cádiz desde 2019.

Directora y docente en Máster en Atención Temprana de la Universidad De Cádiz (2016-2022).

Código Profesor: 426093

Psicólogo Clínico Experto en Diabetes y Educación Terapéutica.

Asesor de las Asociaciones de Personas con Diabetes de la Junta de Andalucía, 1994-2010.

Coordinador del equipo de atención médica en campamentos de verano para niños y jóvenes con diabetes de la provincia de Sevilla y Huelva, organizados juntos con el Servicio Andaluz de Salud y la Junta de Andalucía (1994-2014).

Director-Coordinador del Plan Andaluz de Formación e Información sobre Diabetes de la provincia de Sevilla, con la Federación de Diabetes de Andalucía (FADIAN) y Servicio Andaluz de Salud (1997).

Miembro del Grupo de Trabajo de Educación Terapéutica (GTET) de la Sociedad Española de Diabetes (SED) desde su creación en 1998.

Miembro del grupo de expertos que elaboró el 2º Plan Integral de Atención a las Personas con Diabetes de la Junta de Andalucía (2008-2012).

Ponente en numerosos congresos y seminarios profesionales de Diabetes.

Profesor Colaborador en la Facultad de Dietética y Nutrición, de la Universidad Pablo de Olavide de Sevilla, de 2008 a 2012.

Profesor y docente en el Máster de Educación Terapéutica y Diabetes, Universidad de Barcelona, desde el curso 2015-2016, y en Másteres de Psicología Clínica y Salud de las universidades de Córdoba y Cádiz desde el curso 2016-2017.

Co-autor de la adaptación del manual "Diabetes y salud emocional. Una guía práctica para profesionales sanitarios que apoyan a adultos con diabetes tipo 1 y tipo 2".

Código Profesor: 102556

Doctor en Psicología por la Universidad de Cádiz, es Oficial Psicólogo de las Fuerzas Armadas, ocupando desde 1981 destinos y cargos en diferentes servicios de la Armada: Jefe del Gabinete de Psicología y Psicotecnia de la Escuela de Tiro y Artillería Naval “Janer”, 2º Escalón del Servicio de Psicología y Psicotecnia, Jefe del Centro de Psicología de la Zona Marítima del Estrecho, Psicólogo Clínico en el Hospital Naval de San Carlos (posteriormente Hospital General de la Defensa), y Jefe del Servicio de Psicología Clínica del Hospital General de la Defensa en San Fernando. Actualmente en situación de reserva, desde abril de 2009.

Ha sido docente colaborador de la Fundación de Ayuda contra la Drogadicción (FAD) entre los años 1996 y 2002 y en la Escuela de Seguridad Pública de Andalucía (ESPA) desde octubre de 2007.

Experto en Crisis, Emergencias y Catástrofes, acreditado por el Instituto Europeo de Formación y Consultoría (INEFOC) y la Asociación Española de Psicología Clínica Aplicada (AEPCA).

Presidente de la Delegación de Cádiz del Colegio Oficial de Psicología de Andalucía Occidental entre los años 2006 al 2022.

Actualmente, es presidente de la Comisión de Ética y Deontología del Colegio Oficial de Psicología de Andalucía Occidental.

Código Profesor: 426000

Psicóloga General Sanitaria Habilitada. Acreditación profesional de Psicóloga Experta en Psicología Forense. Certificados Europsy (Clinical and health) y Especialista en Psicoterapia, Especialista Europea en Psicoterapia (EFPA).

Socia fundadora de Psico Iuris, Equipo de Peritación Psicológica.

Coordinadora del Programa de Evaluación y Tratamiento de Menores Víctimas de Violencia Sexual de la provincia de Cádiz, perteneciente a la Fundación Márgenes y Vinculos, desde el año 2008.

Miembro de la Comisión de Ética y Deontología del Colegio Oficial de Psicología de Andalucía Occidental desde el año 2012.

Miembro de la SEPJF (Sociedad Española de Psicología Jurídica y Forense).

Docente de cursos de posgrado, congresos y jornadas en psicología forense.

Secretaria de la Delegación de Cádiz del Colegio Oficial de Psicología de Andalucía Occidental.

Psicóloga experta en intervención en traumas. Formación TF-CBT acreditada.

Psicóloga de intervención sanitaria por cuenta ajena.

Código Profesor: 426082

Psicóloga en el servicio de Infancia y Adolescencia de 2005 a 2016, llevando a cabo intervención individual, programas de Habilidades Sociales, programa de atención y formación a familias, etc.

Psicóloga responsable del servicio de Valoración y Diagnóstico desde 2016 (previa formación de 4 años).

Responsable del servicio de Infancia y Adolescencia (desde 2016) y directora de los Centros de Atención Temprana concertados por la Consejería de Salud.

Monitora de atención directa con personas con Trastornos del Espectro Autista de 1999 a 2003.

Colaboraciones con la Federación Autismo Andalucía y la Consejería de Salud en materia de Atención Temprana: colaboración en la elaboración del manual de atención temprana, docente del curso dirigido a los CAITs generalistas de Andalucía, etc.

Docente en varias jornadas de formación en colaboración con el Centro de Formación Permanente.

Máster de atención temprana y desarrollo infantil desde el modelo centrado en familia de la UNIR.

Código Profesor: 426090

Médico y psicólogo clínico, especializado en Sexología (Madrid y Barcelona, colegiado 292903491 y AO-02335) y en psiquiatría (Caracas, colg. nº29840, donde fue profesor numerario del Centro de Investigaciones Psiquiátricas y Sexológicas).

Dedicado al tratamiento de los problemas sexuales y de pareja desde 1985, y a la formación en sexología en el Instituto Andaluz de Sexología y Psicología de Málaga, donde es Director del Máster en Sexología y Terapia Sexual, celebrado desde 1996.

Doctor por la Universidad de Málaga y miembro del grupo de investigación en Neuropsicología, Neurociencias cognitivas y Sexología. CTS-001 (PAIDI).

Autor de 79 publicaciones en diversas revistas científicas nacionales e internacionales. Premio a la carrera profesional otorgado por el Colegio Oficial de Psicólogos de Andalucía (2012).

Es Presidente de la Academia Internacional de Sexología Médica (Miami, 2015), presidente de honor de la Federación Española de Sociedades de Sexología; presidente de la Liga Internacional para la Promoción de la Salud Sexual, vicepresidente de la Asociación Española de Intervención en Sexología y vocal de la World Association of Medical Sexology.

Código Profesor: 426092

Psicóloga Sanitaria en la Asociación Española Contra el Cáncer desde 1997, realizando actividades asistenciales en tratamientos psicológicos y técnicas de intervención individual, grupal, familiar y comunitaria; actividades asistenciales en programas de rehabilitación y atención prolongada; actividades relacionadas con informes, certificaciones y peritajes psicológicos; actividades preventivas y de promoción de la salud, fundamentalmente en centros educativos.

Psicóloga de la Unidad de Cuidados Paliativos-domiciliaria de la AECC en Cádiz y San Fernando realizando actividades asistenciales al enfermo con patología terminal y a la familia de este, actividades de coordinación con atención especializada y atención primaria, actividades de asesoramiento y apoyo a atención primaria, actividades de formación para atención especializada y atención primaria, actividades relacionadas con informes, certificaciones y peritajes psicológicos y actividades de investigación.

Tutora profesional en programa de prácticas de la Universidad de Granada y Universidad de Cádiz.

Código Profesor: 426087

Graduado en Enfermería por la Universidad Pontificia Comillas y enfermero especialista en Salud Mental.

Desde 2015 ejerce como neuropsicólogo en el Centro Luria, en Jerez de la Frontera.

Formación como terapeuta en Neurofeedback.

En la actualidad realiza el doctorado sobre neurociencias en la Universidad Autónoma de Madrid.

www.centroluria.com

Código Profesor: 39845

Psicólogo clínico y sexólogo con formación especializada en Terapia Cognitivo Conductual, Facilitador y Consultor EMDR Europa, NIII de Terapia Sensoriomotriz y Especialista Universitario en Hipnosis Clínica.

Es director del Centro de Regulación Emocional Arun Mansukhani Psicólogos en Málaga, especializado en trauma y apego.

Ha impartido conferencias y talleres en más de 30 congresos nacionales e internacionales.

Profesor en Másteres de postgrado y formador de profesionales de la salud mental en países como España, Portugal, Francia, Alemania, Holanda, Inglaterra, Irlanda, Escocia, Estonia, Rusia, India, Chile, México, Perú o Estados Unidos.

Ha ocupado cargos de representación y asesoramiento en organismos nacionales e internacionales.

En 2024 ha formado parte del comité asesor de la Comisión Europea para la European Citizens' Panel on Anti-Hatred, en materia de delitos de odio.

Recibió en 2024 de manos del rector de la Universidad de Málaga la distinción de antiguo alumno de honor.

En cuanto a público no especializado, ha participado en la formación interna de numerosas empresas y, con frecuencia, imparte conferencias para público general y participa a través de diversos medios en la divulgación sobre temas relacionados con la Psicología y la Sexología, tanto en prensa escrita como radio y televisión.

Ha publicado en 2023 el libro "Condenados a entendernos".